



Von DHL zu 3LOG: Günter Birnstingl steigt als neuer Managing Partner bei den Wiener Logistikspezialisten ein

01.09.2020 | Kunde: 3LOG premium logistics | Ressort: Österreich / Wirtschaft / Logistik / Transport / Karriere | Presseaussendung

Günter Birnstingl (57), der frühere Managing Director der DHL Paket (Austria) GmbH & DHL Parcel (Switzerland) AG, steigt als Managing Partner bei der Wiener 3LOG premium logistics GmbH ein. Gemeinsam mit 3LOG-Gründer Thomas Kopp sollen neue Märkte, u. a. auch in Afrika, erschlossen werden. Afrika gilt als der Zukunftsmarkt der Logistikbranche schlechthin. Bis zur Jahrhundertwende werden die drei größten Städte dort zu finden sein.

Honorarfreies Fotomaterial, Copyright siehe Dateinamen, unter [FOTOLINK](#)

Wien, 1. September 2020. Die 2005 von **Thomas Kopp** gegründete 3LOG premium logistics GmbH bietet maßgeschneiderte Lösungen für Air-Express -Transporte, See- und Straßentransporte, Transportketten und Logistikdienstleistungen an. Obwohl die Branche, geschwächt durch die weltweite Pandemie, vor enormen Herausforderungen steht, setzt der Unternehmer auf Expansion. Ab September steigt einer der erfahrensten Logistiker des Landes, der frühere Managing Director der DHL Paket (Austria) **Günter Birnstingl (57)**, als Managing Partner bei 3LOG premium logistics GmbH ein. Warum Thomas Kopp gerade jetzt expandiert, erklärt er so: „Ich sehe Corona als Chance. Wer jetzt in Know-how und kompetente Mitarbeiter investiert, der wird nach Corona als Gewinner aus der Krise gehen. Ich bin mir sicher, mit Günter Birnstingl genau diesen Partner gefunden zu haben, der unseren Kunden den Weg in die Digitalisierung ebnet und wertvolle Hilfe bei der Optimierung bestehender Logistik-Lösungen und der Erschließung neuer Märkte bieten kann.“

Austria for Africa

Mit der im März 2018 neu gegründeten Africa Logistics by 3LOG und der Schwestergesellschaft Intercont logistics & trading ltd. in Tansania setzt 3LOG auf den Zukunftsmarkt schlechthin: Afrika. So prognostiziert das „Global Cities Institute“ der Universität in Toronto, dass Dar es Salaam bis 2100 die drittgrößte Stadt der Welt sein wird. Spätestens dann sollen in der tansanische Metropole 73,7 Millionen Menschen und somit viermal so viel Personen leben wie heute. Günter Birnstingl: „Logistik ist die Lebensader der modernen Wirtschaft. Während andere überlegen, ob sie überhaupt in Afrika investieren sollen, ist 3LOG schon in Afrika präsent. Ich freue mich daher sehr über das von Thomas Kopp entgegengebrachte Vertrauen und bin zuversichtlich, mit meiner, über die Jahrzehnte gewachsenen Erfahrung auch in diesem heiß umkämpften Markt bestehen zu können. Als internationaler Logistik- und Transportdienstleister stehen wir unseren Kunden als neutraler und kompetenter Partner gerne für alle Transportthemen, selbstverständlich auch von und nach Afrika, zur Verfügung.“

Über 3LOG premium logistics GmbH

2005 von Thomas Kopp gegründet, bietet das Wiener Unternehmen mit 15 Mitarbeitern weltweite Transportlösungen für Pakete, Stückgüter, Teil- und Komplettlösungen sowie Logistikdienste (Warehousing, Werbemittellogistik, Aktionsversand), Massenversand & Mailingaktionen, IT-Services für den Transport- und Logistikbereich und maßgeschneiderte Logistiklösungen an. 2019 wurde 3LOG von der AUSSENWIRTSCHAFT AUSTRIA der Wirtschaftskammer Österreich (WKÖ) mit dem Exportpreis in Silber ausgezeichnet.

www.3log.at